



枚二だより

枚方市立枚方第二小学校
TEL 050-7102-9004
令和4年冬休み号

「楽しみな冬休み」

明日から冬休みに入ります。お正月は、一年のうちで家族がそろってのんびりできる楽しい機会です。そして、また一年がんばろうというみんなの笑顔があふれる時でもあります。学生の頃、除夜の鐘をききながら勉強すると賢くなるといわれ、ねむい目をこすりながら寒い部屋で、ひとり静かに鐘の音をききながら受験勉強したことを思い出しました。心が清々しくなった気がしました。お父さんお母さんの小さい頃の思い出はどんなですか。最近では、お正月もお店が開いたりして仕事もお休みでなかったり……。でも、やっぱり家族そろってゆったり過ごせる時間があればいいですね。

お正月でごちそうを食べ過ぎたり、することがなくてダラダラしがちな冬休みですが、今年はちょっと違った冬休みにしませんか。今年一年、学校教育のためのご支援、ほんとうにありがとうございました。

みなさんにとって、来年は、もっともっと良い年になりますように。



第二回学校運営協議会

12月18日に、本校図書室で第二回学校運営協議会が行われました。本校では、「学校図書館の整備・充実」の取組に地域からのご支援を頂いています。今回はコミュニティスクールの予算で購入していただく図書を選定、ICT教育の取り組みについて、そして「学校防災キャンプ」について話し合われました。



枚方宿街道菊花祭俳句大会

枚方宿街道菊花祭俳句大会への作品募集に毎年4年生が応募しています。今年は4年2組の井上陽さんの作品が、教育長賞を受賞しました。12月8日に岡本町会館で表彰式があり、表彰状と記念品が授与されました。



大先輩からのプレゼント

例年なら、校区にお住いの大先輩をお招きして3年生と昔遊びやおもちゃ作りを通じた世代間交流を行っていましたが、昨年引き続き今年も新型コロナウイルス感染症拡大のため、やむなく中止しました。しかし、大先輩から竹トンボと紙風船のプレゼントが届きました。3年生の子どもたちはさっそく運動場に出て、竹トンボで遊びました。



3年生「認知症」のおはなし

12月3日の土曜授業で、地域のみなさんをお招きして、「認知症」のおはなしをしていただきました。絵本の読み聞かせもあり、みんな真剣に聴いていました。子どもたちは、「認知症」の方には優しく接することが大事だとふりかえりの感想を書いていました。お話を聴いた後に、冊子と「オレンジリング」が配られました。今日から、みんなは「認知症サポーター」です。



本年度の卒業式（令和5年3月17日）について

令和4年度の卒業式について、枚方市教育委員会から指示がありましたのでお知らせをします。

卒業証書授与式は教職員、卒業生、保護者のみで行うこととし、在校生は不参加、来賓の皆さまの出席はなしとします。また感染予防対策を徹底するとともに、濃厚接触の機会を減らすために1時間程度で行います。保護者の方々の出席は一家庭2名様（未就学児除く）まででお願いします。

卒業生一人ひとりへの証書の授与、卒業生の言葉、歌は実施する方向で検討中です。